



Fréjus

Maison à vendre (83600)

Pièces	4 Pièces
Référence	83576411
Prix	1 140 000 €

A 15 minutes de st-raphaël, à proximité du centre-ville et des plages de saint-aygulf, dans un secteur calme et résidentiel, rez-de-villa de plain-pied de 130 m² avec 3 chambres en suites comprenant un accès totalement indépendant. La villa possède sa propre entrée DédIé, un parking, un jardin et une piscine privative et son terrain de pétanque, le tout sur une parcelle d'environ 700 m². Ce plain-pied dispose de tout le confort moderne (climatisation, cuisine équipé, fenêtre en aluminium) et de prestations de qualité. l'espace de vie est vaste et lumineux avec son exposition sud, prolongé de ...

15 minutes from st-raphaël, close to the town centre and the beaches of saint-aygulf, in a quiet, residential area, single-storey 130 sqm (1399 sq. Ft.) villa with 3 en-suite bedrooms and completely independent access. The villa has its own dedicated entrance, parking, garden, private swimming pool and boules pitch, all on a plot of around 700 sqm (7534 sq. Ft.). This single-storey home has all the modern comforts (air conditioning, fitted kitchen, aluminium windows) and quality features. The south-facing living area is vast and bright, and is extended by large, comfortable terraces. It ...

BARNES SAINTE-MAXIME

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

